

Tennis-Club: Verein blickt auf die vergangenen Monate zurück

Verband ehrte Kassier und den Vorsitzenden

Külsheim. Die Jahreshauptversammlung des Tennis-Clubs Külsheim fand kürzlich in der Besenwirtschaft Bernhard Krug statt. Dabei wurden der Vorsitzende und der Kassenwart geehrt.

Wie es im Bericht der Vereinsverantwortlichen heißt, begrüßte Vorsitzender Bernhard Weiss die zahlreich erschienenen Mitglieder. In seinem Bericht ging er zunächst auf die sportlichen Aktivitäten und Erfolge ein.

So erspielte sich die zweite Herrenmannschaft in der Medenrunde 2012 in der ersten Kreisliga ungeschlagen die Meisterschaft und damit den Aufstieg in die zweite Bezirksklasse. Die Spielgemeinschaft Herren 55 Hardheim/Külsheim wurde ebenso Meister in ihrer Klasse und spielt künftig in der Oberliga Baden Württemberg. Hier spielten für Külsheim Dieter Pahl und Robert Kruck. Zwei Jugendliche haben beim Kleinfeldturnier in Grünsfeld teilgenommen. Dustin Kunkel erreichte einen dritten und Phillip Amend einen guten vierten Platz.

Weiss gab auch einen Überblick über die weiteren vielfältigen Aktivitäten im vergangenen Jahr. Beispielhaft erwähnt wurde das Seniorenturnier, veranstaltet von Richard Barth. Der Besuch beim Fed Cup in Stuttgart in der Porsche Arena wurde vom Sportwart Jürgen Leinberger organisiert. Der in der Festhalle in Külsheim veranstaltete Beatabend wurde von Ralf Würzberger betreut. Der Jahresausflug der Tennis-Senioren nach Tunesien. Organisator und "Reiseleiter" war Florian Dworacek. Der harmonische Jahresabschluss im Dezember im Tennisheim fand wieder reichlich Zuspruch.

Im Bericht des Jugendwarts Holger Würzberger wurde die intensive Jugendarbeit zusammen mit C-Lizenztrainer Robert Kruck betont. 20 Jugendliche in fünf Gruppen nahmen am Sommer- und Wintertraining teil. Aktivitäten wie Schnuppertraining/Kooperation Schule - Verein und die Teilnahme am Kinderferienprogramm rundeten das Angebot für den Nachwuchs ab.

In der kommenden Saison tritt erstmals eine Spielgemeinschaft Junioren U12 Külsheim/Hardheim an, wobei sechs Sportler aus Külsheim und drei aus Hardheim kommen. Die Spiele werden in Külsheim ausgetragen.

Kassenwart Kurt Strauß stellte Einnahmen und Ausgaben detailliert gegenüber. Er sprach von einer positiven Entwicklung der Finanzen. Dieter Pahl bescheinigte als Vertreter der Kassenprüfung die korrekte Finanzführung.

Angesichts des Gehörten sparte Roland Reichel nicht mit Lob. Dann beantragte er die Entlastung des Vorstands, die einstimmig erfolgte. Im Folgenden erläuterte der Vorsitzende die beabsichtigte strukturelle Änderung des Vorstands und die damit verbundene Satzungsänderung. Der TC-Vorstand soll künftig aus drei gleichberechtigten Vorsitzenden mit je einem Vertreter bestehen. Gründe für diese Änderungen wären in einer besseren Aufgabenverteilung, der konkreten Zuweisung von Verantwortlichkeiten und der Intensivierung der Teamarbeit zu sehen, hieß es.

Nach Aussprache und Diskussion wurde der Änderungsantrag einstimmig von der Mitgliederversammlung angenommen.

Im Anschluss erfolgten Neuwahlen. Gewählt wurden als Vorsitzender "Verwaltung und Finanzen" Bernhard Weiss (Vertreterin: Irene Dorbath), als Vorsitzender "Anlage und Bau" Florian Dworacek (Jürgen Kölpin) und als Vorsitzender "Sport und Event" Jürgen Leinberger (Ralf Würzberger). Als Kassenwart fungiert erneut Kurt Strauß und als Jugendwart Holger Würzberger.

Im Anschluss hatte Florian Dworacek die erfreuliche Aufgabe, zwei Urkunden mit Nadeln des Badischen Tennisverbands zu überreichen. Bernhard Weiss wurde mit der Verdienstnadel für seine 13-jährige Tätigkeit als Vorsitzender des TC Kilsheim ausgezeichnet. Kurt Strauß bekam für die langjährige Tätigkeit im Ehrenamt die Ehrennadel in Bronze des Badischen Tennisverbands. Die Damen "im Hintergrund", Susanna Weiss und Ilse Strauß, erhielten von Florian Dworacek jeweils einen Blumenstrauß.



Engagierte Mitglieder des Tennis-Clubs Kilsheim wurden ausgezeichnet. Vorsitzender Florian Dworacek (Mitte) überreicht die Urkunden des Badischen Tennisverbands an den langjährigen Vorsitzenden Bernhard Weiss (links) und an Kassenwart Kurt Strauß.

Mit Blick für die in Kürze beginnende Tennissaison wies Bernhard Weiss auf die geplante Eröffnung der Anlage am 28. April hin. Dabei beteiligt sich der Verein an der Aktion "Deutschland spielt Tennis". Weiterhin wünschte sich Weiss die Unterstützung der Zuschauer für die Spiele der ersten Herrenmannschaft, der Mannschaft Herren 30 sowie der Jugendmannschaft U12, die in Kilsheim stattfinden.